



応其こども園 2024. 6. 28

21日に梅雨入りを迎え、しとしと雨の降る日が続いている、今日この頃。梅雨はこれから本格的となります、日々増していく暑さが夏の訪れを感じさせてくれます。

7月はおうごっこフェスタや七夕、プール遊びと夏ならではの楽しみがいっぱいです♪先日から、朝の体操は盆踊りとなり、おまつりに向けた製作などを進める中で、「おうごっこフェスタいつ~?」「かき氷早くたべたい!」「イチゴ味がいいなあ」と待ち遠しい様子の子どもたちです。

気候の変化はありますが、こまめに水分補給をしたり、時には遊びの中でほっと一息をつける時間を作り、休憩し、体調をしっかり整えていきたいと思います。



### ~お散歩で発見~

この時期ならではのお花といえば、あじさい! 梅雨入り前に、あじさい探しのお散歩に出かけてきました!

折り紙製作で、あじさいとカタツムリを折ったため、図鑑ではあじさいを見て知っていた子どもたち。ですが、本物を見るのは初めての子もいたようで、「あじさいあった!」「むらさきかわいいー」と大興奮♡園周辺で、色とりどりのあじさいを計7株も見つけることが出来ました。

歩き進める中で、田んぼを見つけ、覗き込むと。。。おたまじやくしを発見! 「足生えてるー」「もうすぐカエルになるんかなあ」とお話する子どもたちでした。

雨の日に、レインコートを着てのお散歩などは、景色も違って楽しそうですね。



### ~どろんこ遊び~

「どろんこ遊びしたー!」と毎日どろんこ遊びを楽しみにしてくれている子どもたち。どろんこセットに着替えると、砂場へ向かって一直線! スコップ片手に、「ぼくはこっち掘る!」「こっちは任せて!」と自然と協力しながら夢中で掘り進め、砂場一面を使った大きな川の完成! バケツで水を汲んで流し、溜まった川の中へ足だけ入れていたと思えば、全身浸かっていたりと、暑さを吹き飛ばす程、ダイナミックに遊びを楽しむ子どもたちでした☆彌



### ~願いを込めて~

7月7日は七夕ですね。七夕にまつわる紙芝居を見て、由来を知ってから、七夕製作に取り組みました。織姫・彦星の着物は、マーブリングで表現、折り紙で貝つなぎの笹飾りを作りました。「たなばた」の歌もうたいたい、七夕を迎える準備はバッチャリです♪今年は、前日におうごっこフェスタがあります。七夕飾りと風鈴を飾る予定なので、ぜひお子さんの作品を探してみてください♪子どもたちや保護者の皆様の短冊に込められた願いが、どうか叶いますように...☆彌



### ~お気に入り紙芝居紹介~

今月の、子どもたちのお気に入りの作品は、「のっぺらぼう」の紙芝居です。

ハラハラする展開に、いつも以上に静かに聞き入る子どもたち。読み終えてからは、「おばけでびっくりしたー」「でもこわくなかった」「もう一回みたい」と思い思いの感想を聞かせてくれた子どもたちでした。これを読んでからは、「他のお化け見てみたい」と、おばけシリーズのリクエストが止まらない、くま組の子どもたちです♪